

**NOMINATION DE VINCENT PLANTE AU POSTE D'ENTRAÎNEUR ADJOINT
DES BLACKJACKS D'OTTAWA DE LA LIGUE CANADIENNE ÉLITE DE BASKETBALL**

Québec, le X février 2021 - Le Cégep de Sainte-Foy est heureux d'annoncer que M. Vincent Plante, présentement entraîneur-chef de l'équipe masculine de basketball D1 des Dynamiques du Cégep de Sainte-Foy, ajoutera à son curriculum vitae le titre d'entraîneur adjoint des BlackJacks d'Ottawa de la Ligue canadienne élite de basketball (CEBL). M. Plante débutera ses nouvelles fonctions auprès des BlackJacks à l'été 2021, en complément de son mandat d'entraîneur-chef des Dynamiques qui se poursuivra pour une 3^e année consécutive pour la saison 2021-2022.

Sous la tutelle de Charles Dubé-Brais, entraîneur-chef des BlackJacks et aussi ancien athlète et coach du programme de basketball des Dynamiques du Cégep de Sainte-Foy, M. Plante occupera des tâches variées : développement individuel de joueurs, analyses vidéo et statistiques des adversaires, planification des stratégies et intervention lors des entraînements et des matchs.

Le programme des Dynamiques est fier d'avoir deux membres, un actif et un ancien, de son programme de basketball dans l'équipe d'entraîneur des BlackJacks. Seule ligue professionnelle endossée par Canada Basketball, la CEBL débutera sa troisième saison en début juin. Elle est composée de joueurs professionnels internationaux et de l'élite canadienne de basketball.

Il s'agit donc d'une magnifique occasion de développement professionnel et de réseautage pour Vincent Plante, ainsi qu'une plateforme nationale pour la promotion du programme de basketball des Dynamiques. Tout comme la décision de joindre la Nationale Preparatory Association (NPA) l'année passée, qui est une autre étape dans la poursuite de la vision du Cégep de Sainte-Foy concernant le développement du basketball des Dynamiques.

Félicitations pour cette nomination !

-30-

Source : Maude Bégin-Robitaille
Service des communications
418 520-2605
mbeginrobitaille@csfoy.ca